

Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt, geht nicht verloren. (Albert Schweitzer)

Traurig nehmen wir Abschied von unserem treuen Parteimitglied

Blanche Staehelin

alt Grossrätin, dipl. Sozialberaterin 30. Juni 1926 – 24. September 2020

Blanche Staehelin war von 1980 bis 1992 sowie von 1997 bis 2001 als Vertreterin der Basler FDP Mitglied des Grossen Rates. Von 1988 bis 1997 war sie zudem Mitglied des Bürgergemeinderates der Stadt Basel. Als Vizepräsidentin der Partei setzte sie insbesondere in Gesundheits- und Sozialthemen wichtige Akzente.

Wir verlieren mit Blanche Staehelin eine sehr engagierte und liebenswerte Freisinnige. Wir werden sie stets in dankbarer Erinnerung behalten und ihr ein ehrenvolles Andenken bewahren. Ihren Angehörigen entbieten wir unser tief empfundenes Beileid.

Für den Vorstand und die Mitglieder der FDP. Die Liberalen Basel-Stadt Luca Urgese, Präsident